

Energiepolitik

Die Albert Hoffmann GmbH ist sich der steigenden Bedeutung energiebewussten Handelns im Hinblick auf die Ressourcen- und Klimaschutz bewusst. Als Unternehmen mit langjähriger Erfahrung in der Herstellung von hochwertigem Stahlguss sehen wir uns in der besonderen Verantwortung, unsere Mitarbeiter sowie Kunden und Lieferanten für das Thema Energieeffizienz und Energieeinsparung zu sensibilisieren sowie unsere eigene energetische Leistung durch unser Energiemanagementsystem nach DIN EN ISO 50001 kontinuierlich zu verbessern.

Diese Energiepolitik bildet den Rahmen für die Festlegung und Überprüfung strategischer und operativer Energieziele und legt über alle Ebenen hinweg unsere Verantwortung und unser Bewusstsein zu einem verantwortungsvollen Umgang mit Energie dar.

Wir wollen sicherstellen, dass Art und Umfang des Energieeinsatzes und des Energieverbrauchs der Organisation angemessen ist.

Wir unterstützen den Erwerb energieeffizienter Produkte und Dienstleistungen, welche zur Verbesserung der energiebezogenen Leistung bestimmt sind.

Wir verpflichten uns zur

- kontinuierlichen Verbesserung der energiebezogenen Leistungen;
- zur Sicherstellung der Verfügbarkeit von Informationen sowie der zur Erreichung der strategischen und operativen Ziele notwendigen Ressourcen;
- Einhaltung aller geltenden gesetzlichen Anforderungen und anderen, durch die Organisation eingegangenen Anforderungen bezüglich des Energieeinsatzes, des Energieverbrauches und der Energieeffizienz;

Zur Gewährleistung der gesetzten Ziele und zur Umsetzung unserer Energiepolitik erfolgt eine regelmäßige Kontrolle des Systems durch interne Audits. Die Qualität unseres Energiemanagementsystems wird durch externe Stellen regelmäßig geprüft.